

## 情報セキュリティセミナーを開催しました！



セミナー会場の様子

多機能化されたスマートフォンやパソコンなどの普及が進んでいますが、一方、それら情報端末へのウィルス感染や、それを通じた情報の流出などの事故も絶えず起こっています。

そこで政府は、平成21年度から、毎年2月を「情報セキュリティ月間」と定め、国民の皆様へ情報セキュリティへの関心や理解を深めていただくことを目的として、情報セキュリティに関する様々な行事を開催することとしています。

この行事の一環として、北陸総合通信局（局長 伊丹 俊八（いたみ しゅんや））は、北陸情報通信協議会（会長 永原 功（ながはら いさお）北陸経済連合会会長）と共に、2月20日、「情報セキュリティセミナー」を開催しました。



北陸総合通信局 伊丹局長あいさつ

この中では、まず、総務省情報流通行政局 情報流通振興課 情報セキュリティ対策室 主査の 冨 貴博（かこい たかひろ）から、総務省における情報セキュリティ政策の最新動向について、続いて、株式会社情報通信総合研究所 上席主任研究員 三浦 大典（みうら だいすけ）様から無線LANを安全・安心に利用するために気をつける点について、説明しました。

最後に、一般財団法人日本データ通信協会 テレコム・アイザック推進会議 サイバー攻撃対策WG主査 小山 覚（こやま さとる）様から、「サイバー攻撃対策最前線」と題し、マルウェアの攻撃手法の変遷とその対応策について、ご講演いただきました。

出席者からは、情報セキュリティ対策の重要性について理解を深めることができたという好評でした。



総務省  
情報セキュリティ対策室 冨主査



情報通信総合研究所  
三浦上席主任研究員



テレコム・アイザック推進会議  
小山主査

お問い合わせ先：総務部総務課 076-233-4409